

Con pies y cabeza



JAVIER GARCÍA

■ Aurelio Nuño, titular de la SEP, se compromete a mantener el diálogo
Segunda reunión en una semana con el INEE

El secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño, se reunió por segunda vez en una semana con los miembros del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE), con quienes se comprometió a mantener diálogo constructivo que permitan revisar los mecanismos para aplicar la reforma en el sector. Aseguró que el diálogo es fundamental para cumplir con la obligación de mejorar la calidad educativa, con pleno respeto a la autonomía constitucional del INEE y las facultades de la SEP. Participaron los subsecretarios de Planeación y Evaluación de Políticas Educativas, de Educación Básica, de Educación Media Superior, y de Educación Superior.

■ El rector Salvador Vega y León encabeza la ceremonia
La UAM recuerda a los caídos en el terremoto

DANIEL CRUZ



La UAM rindió homenaje en la Rectoría general a los que perdieron la vida en el terremoto que sacudió a la Ciudad de México la mañana del jueves 19 de septiembre de 1985. El acto cívico fue encabezado por el rector Salvador Vega y León, quien resaltó que "son los testimonios de sobrevivientes y las campañas públicas lo que mantienen vigente esta tragedia para contribuir a una cultura de prevención y manejo de desastres".



Fecha 19.09.2015	Sección Política	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

- Ejercicios en el aeropuerto de Matamoros

Simulacros, con 95% de efectividad

El **aeropuerto** Servando Canales de Matamoros realizó una serie de simulacros de incendios para recordar la catástrofe por el temblor de 1985 en el Distrito Federal. Gabriel Herrera Carrillo, administrador de la **terminal aérea**, explicó que ayer se realizaron dos simulacros; ejercicios que fueron calificados con 95 por ciento de efectividad. Señaló que, en el contexto del Día del Simulacro y Protección Civil, se desarrollaron apegados a la realidad en caso de que se registre de nuevo un siniestro de este tipo.

- Segundo día de actividades en Nueva York

Moreno Valle estrecha lazos en Westchester

JORGE CARBALLO



En su segunda día de labores en Nueva York, EU, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, se reunió con el ejecutivo del Condado de Westchester, Rob Astorino. Los mandatarios estrecharon lazos de cooperación para realizar acciones en conjunto que den respuesta a las necesidades de los connacionales que radican en esa región. En Westchester se concentra una gran cantidad de poblanos que han logrado, mediante actividad comercial, convertirse en fuerza económica.